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Le Mot du Maire 
 
En mars dernier, le Conseil Municipal a voté le budget 
2021. La situation financière de la Commune est saine. 
[ΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ Řŀƴǎ ƭŜ ƭƻǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ά[Ŝ /ƭƻǎ bŜǳŦέ Ŝǎǘ 
encore présent dans les comptes, mais nous ne 
ǊŜƎǊŜǘǘƻƴǎ Ǉŀǎ ŎŜ ŎƘƻƛȄ ŘΩŀǳǘŀƴǘ Ǉƭǳǎ ǉǳŜ ƭŀ ǾŜƴǘŜ ŘŜǎ 
lots avance à grands pas (26 lots sur les 44 sont vendus 
ƻǳ ǊŞǎŜǊǾŞǎύΣ ǎƛƎƴŜ ŘŜ ƭΩƛƴǘŞǊşǘ ǇƻǊǘŞ Ł ƴƻǘǊŜ ŎƻƳƳǳƴŜΦ 
Concernant ce budget, nous avons également décidé 
ŘŜ ƴŜ Ǉŀǎ ŀǳƎƳŜƴǘŜǊ ƭŜǎ ǘŀǳȄ ŘΩƛƳǇƻǎƛǘƛƻƴΦ [ŀ 
commune est toujours en mouvement, les projets et 
échanges en Conseil Municipal sont nombreux (cadre 
de vie, investissements, aménagements, sécurité 
routière, animation, vie sociale et économiquŜΣ Χύ 
beaucoup de sujets à développer pour le bien de la 
commune. Sujets que je souhaiterais développer lors 
ŘΩǳƴŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ǇǳōƭƛǉǳŜ Řŝǎ ǉǳŜ ƭŜǎ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴǎ 
sanitaires nous le permettront. 
La mairie qui a changé de visage avec un accueil 
accessible par tous et un ton plus moderne apprécié par 
les visiteurs. 
Concernant la situation économique, nous attendons 
avec impatience la reprise des activités commerciales 
dont les bars, restaurants et bien sûr la boulangerie 
pour laquelle un dépôt de pain complémentaire ƴΩŀ Ǉǳ 
se concrétiser. Le fleuriste sera présent sur la commune 
Řŀƴǎ ǳƴ ƭƻŎŀƭ tƭŀŎŜ ŘŜ ƭΩ9ƎƭƛǎŜ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ōƻǳǘƛǉǳŜ 
éphémère sur le week-end de la fête des mères.  
En juin, auront lieu les élections départementales et 
régionales. Afin de garantir un espace suffisant pour la 
sécurité de tous, les bureaux de vote seront 
exceptionnellement installés à la salle multifonctions 
20 Rue de la Piscine.  
Continuez à prendre soin de vous et de vos proches. 
A bientôt. 

  Jean-Luc LE TARNEC 
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Avis de la Mairie 
 

JOURNÉE DÉFENSE ET CITOYENNETÉ 

Les jeunes gens nés en avril, mai et juin 2005 sont invités à se présenter en Mairie dans 
les meilleurs délais. 
 
INSCRIPTIONS SUR LISTE ELECTORALE 

Les demandes d'inscription sur les listes électorales, en vue de participer à un scrutin, 
sont déposées au plus tard le sixième vendredi précédant ce scrutin, nous vous 
informons que la clôture des inscriptions sur les listes électorales aura lieu le vendredi 
14 mai 2021 (week-ŜƴŘ ŘŜ ƭΩŀǎŎŜƴǎƛƻƴύ ǇƻǳǊ ƭŜ ŘƻǳōƭŜ ǎŎǊǳǘƛƴΦ 
En raison du contexte sanitaire, les bureaux de vote pour les élections départementales 
et régionales seront installés dans la salle multifonctions (20 Rue de la Piscine). Ne tenez 
Ǉŀǎ ŎƻƳǇǘŜ ŘŜ ƭΩŀŘǊŜǎǎŜ ǉǳƛ ŦƛƎǳǊŜ ǎǳǊ Ǿƻtre ŎŀǊǘŜ ŘΩŞƭŜŎǘŜǳǊΣ ǇŀǊ ŎƻƴǘǊŜ ƛƭ ȅ ŀ ōƛŜƴ н 
ōǳǊŜŀǳȄ ŘŜ ǾƻǘŜΦ bΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ŘŜ ǇǊésenter une pièce ŘΩƛŘŜƴǘƛǘŞΣ ƻōƭƛƎŀǘƻƛǊŜ ǇƻǳǊ ǾƻǘŜǊΦ 

 

CIRCULATION EN AGGLOMÉRATION, RETOUR EN CHIFFRES 

Pendant plusieurs semaines, vous avez pu apercevoir des radars pédagogiques répartis 
ǎǳǊ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǊǳŜǎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΦ /Ŝǎ ŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘǎ ǇŜǊƳŜǘǘŜƴǘ ŘΩŜƴǊŜƎƛǎǘǊŜǊ ƭŜ ƴƻƳōǊŜ 
de véhicules qui circulent ainsi que leur vitesse et les différents créneaux horaires. 
Véritable information à destination des élus sur les conditions de 
circulation, nous souhaitons le partager afin que chacun puisse 
prendre connaissance des comportements des usagers de la route. 
Les différentes mesures enregistrées sont prises sur des routes 
limitées à 50 km/heure. 
Il est donc important de rappeler à chacun de respecter strictement 
ŎŜǘǘŜ ƭƛƳƛǘŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŘΩŀŘŀǇǘŜǊ ǎŀ ŎƻƴŘǳƛǘŜ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ Ŝƴ 
agglomération et dans les zones pavillonnaires. 
Comptant sur votre civisme. 
 

 
 
 

Inférieur à 40 

km/h

Entre 40 et 50 

km/h

Entre 50 et 60 et 

km/h

Entre 60 et 70 

km/h

Entre 70 et 90 

km/h

Supérieur à 90 

km/h

26 janvier au 10 Février 2021

Rue des Korrigans

Č Eglise direction Perrozan 4678 67 3591 967 111 9

Č Perrozan direction Eglise 3403 92 1364 1046 552 337 103 1

10 février au 18 février 2021

Rue du Général de Gaulle 8988 78 6492 2271 195 28 2

Rue Guy Ropartz 6300 91 1542 3078 1160 430 89 1

18 février au 26 février 2021

Rue de la belle Aurore

Č Eglise vers Pont Hamon 9228 101 2487 4506 1532 540 153 10

Č Pont Hamon vers Eglise 7799 118 1681 3696 1562 675 166 19

Vitesse max 

enregistrée

Nombre de véhicule par vitesse

Nombre de 

véhicules

 
 

 

Mairie 
02.97.38.66.11 

mairie@reguiny.com 
 

IƻǊŀƛǊŜǎ ŘΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ 
Lundi 

14 h ς 16 h 
Mardi, jeudi et vendredi 

8 h 30 ς 12 h 30 et 14 h ς 16 h 
Mercredi 

8 h 30 ς 12 h 30 
Samedi 

8 h 30 ς 12 h 00 
 

Permanences du Maire 
et des adjoints : 
Sur rendez-vous. 

 
Permanence Assistante Sociale : 

Le vendredi matin sur rendez-vous 
Tél : 02 97 69 54 65 

 
Coordinateur de justice : 

Le 1er mardi de chaque mois de  
10 h a 12 h sur rendez-vous 

Tél : 02 97 38 66 11 
 

IƻǊŀƛǊŜǎ ŘΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŘŜ ƭŀ tƻǎǘŜ 
Lundi 9 h ς 12 h 

Mardi 9 h ς 12 h et 14 h 30 ς 17 h 
Jeudi 9 h ς 12 h et 14 h ς 17 h 

Samedi 9 h ς 12 h 
Fermée les Mercredi et Vendredi 

Départ du courrier tous les jours à 15 h, 
Le samedi à 11 h 30 
Tél. 02 97 38 66 51 
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HISTOIRE DE LA CASERNE DES POMPIERS DE RÉGUINY 

Fruit du travail d'Alain MONTIEGE, sapeur-pompier volontaire au Centre de Secours et 
d'Incendie de Réguiny, vous allez pouvoir découvrir l'histoire de l'ancienne caserne et la vie 
des hommes et des femmes qui s'y sont engagés au fil des années. 
Ce support est disponible sur le site internet de la commune : www.reguiny.com rubrique 
Réguiny infos et publications. 
 
 
BUREAU DE POSTE 
La poste sera fermée les MARDI 4 et 18 MAI prochains. 
 

 

MAISONS FLEURIES 

[Ŝǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ǉǳƛ ǎƻǳƘŀƛǘŜƴǘ ǇŀǊǘƛŎƛǇŜǊ ŀǳ ŎƻƴŎƻǳǊǎ ŎƻƳƳǳƴŀƭ ŘŜǎ Ƴŀƛǎƻƴǎ ŦƭŜǳǊƛŜǎ ŘƻƛǾŜƴǘ ǎΩƛƴǎŎǊƛǊŜ Ŝƴ aŀƛǊƛŜ ŀǾŀƴǘ ƭŀ Ŧƛƴ 
du mois de mai. 
 
 

TRANSPORT SCOLAIRE COMMUNAL 

Une fiche de pré-inscription pour la rentrée de septembre va être transmise par courrier aux parents prochainement. Celle-ci 
est à retourner rapidement en Mairie. 
Les parents qui désirent inscrire leur(s) enfant(s) à ce service doivent se faire connaitre en Mairie avant le 5 juin, dernier délai. 
Aucune inscription ne sera prise en compte après cette date.  
 

 

 
Urbanisme 
 

DÉCLARATIONS PRÉALABLES DÉLIVRÉES 
16/03 ς Simon BARRON, 28 Le Pas du Loup, pose de 3 vélux façade nord 
01/04 ς Jean-Christophe MERLINI, 10 Rue du 8 Septembre 1938, clôture 
01/04 ς Guénaël LE NET, 1 Rue Jean-tƛŜǊǊŜ /ŀƭƭƻŎΩƘΣ wŞƴƻǾŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŦŀœŀŘŜǎ 
13/04 ς Armel GUILLORY, 26 Rue des Moulins, construŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŀōǊƛ ŘŜ ƧŀǊŘƛƴ 
20/04 ς {ƛƳƻƴ .!wwhbΣ ну [Ŝ tŀǎ Řǳ [ƻǳǇΣ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƪƛƻǎǉǳŜ ŘŜ ƧŀǊŘƛƴ ŘŜ нл Ƴч ŎƻǳǾŜǊǘ 
21/04 ς Antoine LEGER Ŝǘ tŀǳƭƛƴŜ [9 a9w/L9wΣ мс wǳŜ Řǳ [ŀŎΣ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƳǳǊŜǘ ŘŜ ŎƭƾǘǳǊŜ ŀǾŜŎ ǇƻǊǘŀƛƭ 
27/04 ς CŀōǊƛŎŜ D!w9[Σ мт wǳŜ tŀǎǘŜǳǊΣ ŀǊǊŀŎƘŀƎŜ ŘΩǳƴŜ ƘŀƛŜ Ŝǘ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƳǳǊŜǘ 
 

PERMIS DE CONSTRUIRE DÉLIVRÉS 
04/03 ς [Ωs¦C 59 /h[!b¸Σ /ƻƭŀƴȅΣ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ŜȄǘŜƴǎƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǎŀƭƭŜ ŘΩŞƭŜǾŀƎŜ Řǳ ǇƻǳƭŀƛƭƭŜǊ ŜȄƛǎǘŀƴǘ 
25/03 ς Jean-Michel et Anne-¸ǾƻƴƴŜ [9¢9[[L9wΣ ф wǳŜ [ŀƳŜƴƴŀƛǎΣ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŎŀǊǇƻǊǘ 
10/04 ς José et Marie-Claire TROUVÉ, 36 Allée des Camélias « Résidence Le Clos Neuf », constrǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ Ƴŀƛǎƻƴ ŘŜ Ǉƭŀƛƴ 
pied 
14/04 ς Nathalie HEURTEBIS, 28 Allée des Hortensias « Résidence Le Clos Neuf ηΣ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ Ƙŀōƛǘŀǘƛƻƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜ 
 

 

Etat Civil  
 

NAISSANCES 
04/03 ς Ilo HERIHARISON VESTALYS, 7 Le Crano 
17/03 ς Rose LE GUENNEC, 5 Bel Air 
 

DÉCÈS  
31/03 ς Martine ABIT épouse CORBLIN, 69 ans, 7 Résidence du Lavoir 
13/04 ς Aline BILLARD, 69 ans, 23 Rue des Moulins 
 

DÉCÈS EXTÉRIEUR 
André PIRIO né le 27 août 1929 à Réguiny est décédé le 9 avril 2021 à Noyal-Pontivy 

http://www.reguiny.com/
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Conseil Municipal 
 

EXTRAIT RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 23 FEVRIER 2021 
 
[Ωŀƴ ŘŜǳȄ Ƴƛƭ ǾƛƴƎǘ Ŝǘ ǳƴΣ ƭŜ но ŦŞǾǊƛŜǊ Ł мф ƘŜǳǊŜǎ 15 minutes, le conseil municipal légalement convoqué le 15 février 2021, 
ǎΩŜǎǘ ǊŞǳƴƛ Ŝƴ ǎŞŀƴŎŜ ǇǳōƭƛǉǳŜ Ł ƭŀ ƳŀƛǊƛŜ ŘŜ wŞƎǳƛƴȅΣ ǎƻǳǎ ƭŀ ǇǊŞǎƛŘŜƴŎŜ ŘŜ aƻƴǎƛŜǳǊ WŜŀƴ-Luc LE TARNEC, Maire. 
 
Etaient présents : MM. Jean-Luc LE TARNEC, Sophie CAILLERE, Cédric JOSSO, Corine LAMOUR, Thierry LE STRAT, Thomas 
BONNIN, Karine BULEON, Didier GALERNE, Lydia GUEHENNEUX, Jean GUILLO, Jean-Michel LETELLIER, David MICHARD, 
Corentin PEDRO, Sophie PETRO, Wilfried POTEL, Sandra ROBERT, Anne TANGUY, Emmanuelle TENIER. 
 
Absente excusée représentée : Laëtitia DANO pouvoir à Lydia GUEHENNEUX. 
 
Nombre de conseillers en exercice : 19    Présents : 18   Votants : 19 
 
Secrétaire de séance : Cédric JOSSO 

******  
 

1. /ƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƎǊƻǳǇŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ Υ ŀǾŜƴŀƴǘ ƳŀƛǘǊƛǎŜ ŘΩǆǳǾǊŜ 

 
Monsieur le Maire donne lecture de l'avenant n°1 portant sur le montant final de 
ǊŞƳǳƴŞǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ƳŀƛǘǊƛǎŜ ŘϥǆǳǾǊŜ ǎǳƛǘŜ Ł ƭϥŀǳƎƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭϥŜƴǾŜƭƻǇǇŜ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ Ŝǘ 
de ƭϥŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ Řǳ ƳŀƞǘǊŜ ŘϥǆǳǾǊŜ ǎǳǊ ƭϥŜǎǘƛƳŀǘƛƻƴ ŘŞŦƛƴƛǘƛǾŜ Řǳ ŎƻǶǘ ǇǊŞǾƛǎƛƻƴƴŜƭ ŘŜǎ 
travaux.  

. Montant HT initial : 109 фллΣтс ϵ 

. Avenant n°1 : 31 оофΣнп ϵ 

. Nouveau montant HT : 141 нплΣлл ϵ 

[Ŝ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ ŀŎŎŜǇǘŜ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŎŜǘ ŀǾŜƴŀƴǘ Řϥǳƴ Ƴƻntant de 31 оофΣнп ϵ I¢Φ 
 
 

2. Etude de faisabilité chaufferie bois 

 
aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ƭΩŞǘǳŘŜ ŘŜ ŦŀƛǎŀōƛƭƛǘŞ ŎƘŀǳŦŦŜǊƛŜ ōƻƛǎ ǊŞŀƭƛǎŞŜ ǇŀǊ ƭŜ ŎŀōƛƴŜǘ Iо/Φ 
/ƻƳƳŜ ŞǾƻǉǳŞ ƭƻǊǎ ŘΩǳƴ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘ ŎƻƴǎŜƛƭΣ ƭŜ ǊŜŎƻǳǊǎ Ł ǳƴŜ ŎƘŀǳŦŦŜǊƛŜ ōƻƛǎ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ǳƴ intérêt technique et environnemental 
et un coût du combustible plus intéressant. 

!ǇǊŝǎ ŀǾƻƛǊ ŞǘǳŘƛŞ ƭΩŞǾŜƴǘǳŜƭƭŜ ŦŀƛǎŀōƛƭƛǘŞ ŘΩǳƴŜ ǎƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƎŞƻǘƘŜǊƳƛŜΣ ƭŜ ŎŀōƛƴŜǘ ŀōŀƴŘƻƴƴŜ ŎŜǘǘŜ ƛŘŞŜ ŎŀǊ ƭŜ ǊŜƎǊƻǳǇŜƳŜƴǘ 
entre le groupe scolaire et les autres équipements limitrophes est impossible. 

[ΩŞǘǳŘŜ ǇƻǊǘŜ ŘƻƴŎ ǎǳǊ ŘŜǳȄ ǘȅǇŜǎ ŘŜ ŎƘŀǳŦŦŜǊƛŜ ōƻƛǎ : chaufferie à bois déchiqueté et chaufferie granulés. 

Après avoir énuméré les différentes caractéristiques de chaque solution, il apparait que la chaufferie bois granulés est la mieux 
ŀŘŀǇǘŞŜ ŀǳ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƎǊƻǳǇŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜΦ 

/Ŝǘ ƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ǇŜǳǘ ǇǊŞǘŜƴŘǊŜ Ł ŘŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴǎ ŘŜ ƭΩ9ǘŀǘΣ Řǳ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘΣ ŘŜ ƭŀ wŞƎƛƻƴ Ŝǘ Řǳ ŘƛǎǇƻǎƛǘƛŦ ζ opération coup 
de pouce ». 

Le Conseil Municipal autorise la poursuite des démaǊŎƘŜǎ ǇƻǳǊ ƭŜ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ŎƘŀǳŦŦŜǊƛŜ ōƻƛǎ ƎǊŀƴǳƭŞǎΦ 
 
 

3. Transactions immobilières 

 

¶ Transaction de terrain ς Résidence le Clos Neuf 
aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ƭŀ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ Řǳ ǘŜǊǊŀƛƴ ǎǳƛǾŀƴǘ ŀǳ ƭƻǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ζ Résidence le Clos Neuf » 

o M. Mme René AUCLAIRE et Mme Fabienne JOANNIC ς [ƻǘ ƴϲ мо ŘΩǳƴŜ ŎƻƴǘŜƴŀƴŎŜ ŘŜ сфм Ƴн. 

Le Conseil Municipal approuve. 
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Une ǉǳŜǎǘƛƻƴ Ŝǎǘ ǇƻǎŞŜ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭΩŀōŀǘǘŀƎŜ ŘŜ ŎƘşƴŜǎ sur un terrain limitrophe au lot n°23 de la Résidence Le Clos Neuf. En 
effet, la législation prévoit que tous travaux ayant pour effet de détruire ou de modifier un élément du paysage identifié par 
ƭŜ t[¦ ŘƻƛǾŜƴǘ ŦŀƛǊŜ ƭΩƻōƧŜǘ ŘΩǳƴŜ ŀǳǘƻǊƛǎŀǘƛƻƴ ǇǊŞŀƭŀōƭŜ. Un point réalisé sur cet abattage. 
  

¶ Mobil homes 
Lƭ ŀǾŀƛǘ ŞǘŞ ŎƻƴǾŜƴǳ ƭƻǊǎ Řǳ ŘŜǊƴƛŜǊ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ŘŜ ǾƛǎƛǘŜǊ ƭŜǎ ƳƻōƛƭΩƘƻƳŜǎ ǇǊƻǇƻǎés à la vente par leur propriétaire, avant 
décision finale. 
La nouvelle proposition faite à 14 ллл ϵ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ǘǊƻƛǎ hébergements a été acceptée 
par le propriétaire. 
¦ƴ ƳƻōƛƭΩƘƻƳŜ Ŝǎǘ ŘΩƻǊŜǎ Ŝǘ ŘŞƧŁ ŘƛǎǇƻƴƛōƭŜ Ŝǘ ƭŜǎ н ŀǳǘǊŜǎ ƭŜ ǎŜǊƻƴǘ ŀǳ Ǉƭǳǎ ǘŀǊŘ ŀǳ 
30 juin 2021. 
Le Conseil aǳƴƛŎƛǇŀƭ Ŝǎǘ ŦŀǾƻǊŀōƭŜ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ǇƻǳǊ ƭΩŀŎƘŀǘ ŘŜ ŎŜǎ о ƳƻōƛƭΩƘƻƳŜǎ 
au prix de 14 ллл ϵ Ŝǘ Ł ƭΩŀƴƴǳƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ƭƻŎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ о ǇŀǊŎŜƭƭŜǎΦ 
 
 

4. Demandes de subventions Υ ŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ƎƛǊŀǘƻƛǊŜ 

 
La commune peut prétendre à des aides du Département au titre du PST (Programme de Solidarité Territoriale) et des 
Amendes de police. 

Il est ǇǊƻǇƻǎŞ ŘŜ ŘŞǇƻǎŜǊ ǳƴŜ ŘŜƳŀƴŘŜ ǇƻǳǊ ƭΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ƎƛǊŀǘƻƛǊŜ ǊǳŜ Řǳ tŀǎǎƻǳŞ κ ǊǳŜ WΦt /ŀƭƭƻŎƘΦ 

Le Conseil Municipal autorise Monsieur le Maire a constituer les dossiers de demandes de subventions correspondants pour 
ce projet. 
 

 

5. Pontivy Communauté : prestations de service de conseil juridique 

 
Le schéma de mutualisation des services de Pontivy Communauté adopté le 15 décembre 2015 décline un certain nombre 
d'actions selon plusieurs axes de travail. Celles figurant au titre de l'axe I concernent la recherche de l'efficience administrative 
entre les différents niveaux de collectivités du territoire, notamment par le biais de la fonction ressource. Celle-ci occupe en 
effet une place importante au sein des collectivités et a pour objectif de garantir, de faciliter et de sécuriser le bon 
fonctionnement des collectivités territoriales. 

Pontivy Communauté a validé par délibération du 1er décembre 2020, la mise en place d'une plate-forme de service juridique 
dans le domaine des marchés publics, destinée aux communes souhaitant bénéficier d'une ingénierie en la matière, sous la 
forme de prestations de services. 

Le coût de la prestation a été défini de la manière suivante :  
. Module 1 : Accès à la bibliothèque des modèles : gratuit  
. Module 2 : tŀŎƪ ŘŜ мл ǉǳŜǎǘƛƻƴǎ ƧǳǊƛŘƛǉǳŜǎ ǎǳǊ ƭŜǎ ƳŀǊŎƘŞǎ ǇǳōƭƛŎǎ Υ мрл ϵ ¢¢/ όǎŀƴǎ ƭƛƳƛǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ŘǳǊŞŜύΦ ¦ƴŜ Ŧƻƛǎ ƭŜ ǇŀŎƪ 
consommé, la commune basculera automatiquement sur un nouveau pack de 10 questions, sauf si elle demande par courrier 
simple à basculer sur le choix 3. 
Φ aƻŘǳƭŜ о Υ vǳŜǎǘƛƻƴ ƧǳǊƛŘƛǉǳŜ ǎǳǊ ƭŜǎ ƳŀǊŎƘŞǎ ǇǳōƭƛŎǎ Ł ƭϥǳƴƛǘŞ Υ нл ϵ ¢¢/  

La commune souhaitant bénéficier du service doit choisir la formule souhaitée : module 1 seul, module 1 + module 2 ou module 
1 + module 3. 

Le Conseil Municipal décide de bénéficier de la prestation de service juridique et choisi la formule modules 1 et 2. 
 
 

 

6. Devis 

 

¶ Remplacement vitrage salle du Conseil 
Monsieur le Maire présente les devis relatifs au remplacement des fenêtres de la salle 
du Conseil.  
Le Conseil Municipal décide de retenir la proposition de la miroiterie du Blavet pour 
un montant de 1 умлΣут ϵ I¢Φ 
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¶ Capture des animaux errants 
La capǘǳǊŜ ŘŜǎ ŀƴƛƳŀǳȄ ŜǊǊŀƴǘǎ Şǘŀƛǘ ƧǳǎǉǳΩŀƭƻǊǎ ŀǎǎǳǊŞŜ ǇŀǊ ƭŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜǎΦ 
Monsieur le Maire ǇǊŞǎŜƴǘŜ ƭΩƻŦŦǊŜ Řǳ ƎǊƻǳǇŜ {!/t! ǉǳƛ ǇǊƻǇƻǎŜ ƭŀ ŎŀǇǘǳǊŜ Ŝǘ ǇǊƛǎŜ Ŝƴ ŎƘŀǊƎŜ ŘŜǎ 
animaux vivants, morts, chiens dangereuxΧ Ŝƴ ŘƛǾŀƎŀǘƛƻƴ ǎǳǊ ƭŀ ǾƻƛŜ ǇǳōƭƛǉǳŜ ǇƻǳǊ ǳƴ ŎƻǶǘ ŀƴƴǳŜƭ 
ŘŜ лΦуон ϵκƘŀōƛǘŀƴǘ ǎƻƛǘ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŘŜ wŞƎǳƛƴȅ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŀƴƴǳŜƭ Ǝƭƻōŀƭ ŘŜ 1 тлоΦмл ϵ I¢Φ 
Lƭ Ŝǎǘ ǇǊƻǇƻǎŞ ŘŜ ǎƻǳǎŎǊƛǊŜ ŀǳ ŎƻƴǘǊŀǘ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ŘǳǊŞŜ ŘΩǳƴŜ ŀƴƴŞŜ Ŝǘ Ł ŎŜǘǘŜ ƛǎǎǳŜΣ ǳƴ ōƛƭŀƴ ǎŜǊŀ 
réalisé pour décider de la reconduction. 
Après vote, le Conseil Municipal approuve cette proposition à 12 voix pour, 5 contre et 1 absentions. 
 
 

7. Annulation révision des loyers 2021 

 
Monsieur le Maire rappelle que les loyers des logements communaux sont indexés à la date anniversaire de chaque contrat.  
L'indice de référence des loyers sert de base pour réviser les loyers des logements. Il fixe les plafonds des augmentations 
annuelles des loyers que peuvent exiger les propriétaires. 

L'indice de référence des loyers se calcule à partir de la moyenne, sur les 12 derniers mois, de l'évolution des prix à la 
consommation hors tabac et hors loyers, et est publié par l'INSEE. 

La date de l'indice de référence des loyers à prendre en compte est la date indiquée dans le bail. 

Après simulation des révisions des loyers 2021 et au vu du montant insignifiant de l'augmentation, le Conseil Municipal, 
ŀǇǇǊƻǳǾŜ ƭΩŀƴƴǳƭŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǊŞǾƛǎƛƻƴ ŘŜǎ ƭƻȅŜǊǎ ǇƻǳǊ ƭϥŀƴƴŞŜ нлнмΦ 
 
 

EXTRAIT RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 23 MARS 2021 
 
[Ωŀƴ ŘŜǳȄ Ƴƛƭ ǾƛƴƎǘ Ŝǘ ǳƴΣ ƭŜ но ƳŀǊǎ Ł мф ƘŜǳǊŜǎΣ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ƭŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ŎƻƴǾƻǉǳŞ ƭŜ мс ƳŀǊǎ нлнмΣ ǎΩŜǎǘ ǊŞǳƴƛ Ŝƴ 
séance publique à la mairie de Réguiny, sous la présidence de Monsieur Jean-Luc LE TARNEC, Maire. 
 
Etaient présents : MM. Jean-Luc LE TARNEC, Sophie CAILLERE, Cédric JOSSO, Corine LAMOUR, Thierry LE STRAT, Thomas 
BONNIN, Karine BULEON, Laëtitia DANO, Didier GALERNE, Lydia GUEHENNEUX, Jean GUILLO, Jean-Michel LETELLIER, David 
MICHARD, Corentin PEDRO, Sophie PETRO, Sandra ROBERT, Anne TANGUY, Emmanuelle TENIER. 
 
Absent excusé : Wilfried POTEL 
 
Nombre de conseillers en exercice : 19    Présents : 18   Votants : 18 
 
Secrétaire de séance : Emmanuelle TENIER 
 
 

1. Intervention de M. Sébastien ROBIC : projet avicole 

 
En préambule de la séance, Sébastien et Marie ROBIC, éleveurs avicoles au lieu-dit « Colany », ont souhaité rencontrer les élus 
ŀŦƛƴ ŘŜ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ƭŜǳǊ ŀŎǘƛǾƛǘŞ ŀǾƛŎƻƭŜ Ŝǘ ƭŜǳǊ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩŜȄǘŜƴǎƛƻƴ ŘΩǳƴ ōŃǘƛƳŜƴǘΦ 

Ce bâtiment entièrement réaménagé accueillera 27 ллл ǇƻǳƭŜǎ ŘŜ ǇƭŜƛƴ ŀƛǊ ŘΩƛŎƛ ƭŀ Ŧƛƴ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜΦ 
 

2. Convention Grdf ς projet biométhane 

 
La GAEC W9Dhw9[ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜ ǳƴ ǇǊƻƧŜǘ ŘΩǳƴƛǘŞ ŘŜ ǇǊƻŘǳŎǘƛƻƴ ŘŜ ōƛƻƳŞǘƘŀƴŜ ǎǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŘŜ w9D¦Lb¸ Ŝǘ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ƛƴƧŜŎǘŜǊ 
le biométhane ainsi produit dans le réseau de distribution de gaz naturel. 
[Ŝ ǊŞǎŜŀǳ ŘŜ ŘƛǎǘǊƛōǳǘƛƻƴ ƭŜ Ǉƭǳǎ ǇǊƻŎƘŜ ǇŜǊƳŜǘǘŀƴǘ ƭΩƛƴƧŜŎǘƛƻƴ ŘŜ ōƛƻméthane est situé sur la commune de SAINT ALLOUESTRE. 

9ƴ ƭΩŀōǎŜƴŎŜ ŘΩǳƴ ǎŜǊǾƛŎŜ ǇǳōƭƛŎ ŘŜ ŘƛǎǘǊƛōǳǘƛƻƴ ŘŜ ƎŀȊ ƴŀǘǳǊŜƭ ǎǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŘŜ w9D¦Lb¸ Ŝǘ Ŝƴ ƭΩŀōǎŜƴŎŜ ŘŜ ŎƻƴǎƻƳƳŀǘƛƻƴ 
sur le territoire de celle-ŎƛΣ ƭŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎ ŜƴǾƛǎŀƎŜƴǘ ŘŜ ǊŀŎŎƻǊŘŜǊ ƭΩǳƴƛǘŞ ŘΩƛƴƧection de biométhane sur le réseau de la concession 
de distribution publique de gaz naturel de la commune de SAINT ALLOUESTRE, en se raccordant à une conduite déjà créée 
pour une unité à PLEUGRIFFET. 
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La convention a donc pour objet de définir les conditionǎ ŘŜ ǊŀǘǘŀŎƘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ƻǳǾǊŀƎŜǎ ŘŜ ǊŀŎŎƻǊŘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǳƴƛǘŞǎ ŘΩƛƴƧŜŎǘƛƻƴ 

de biométhane situées sur la commune de REGUINY au réseau de distribution publique de gaz naturel de la commune de 

SAINT ALLOUESTRE. 

Le Conseil Municipal approuve, à ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ ƭŀ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ Ŝǘ ŀǳǘƻǊƛǎŜ aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ Ł ǎƛƎƴŜǊ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŀŎǘŜǎ ǊŜƴŘǳǎ 

nécessaires à la réalisation de cette opération. 

 
 

3. Vote des comptes de gestion et comptes administratifs 2020 

 
Cédric JOSSO, adjoint aux finances, expose au Conseil Municipal les comptes de gestion et comptes administratifs 2020. 

!ǇǊŝǎ ŀǾƻƛǊ ŘŞǘŀƛƭƭŞ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Řǳ ŎƻƳǇǘŜ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛŦ Řǳ ōǳŘƎŜǘ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭ Ŝǘ ŘŜǎ ōǳŘƎŜǘǎ ŀƴƴŜȄŜǎΣ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ 
approuve la bonne gestion de ceux-ci par M. Le Maire. 
 

COMMUNE DEPENSES RECETTES REPORT 
2019 

RESULTAT 2020 

Fonctionnement 1 опу тноΣор ϵ 1 урф тмнΣнн ϵ нум нпнΣлс ϵ тфн нолΣфо ϵ 

Investissement тон нмлΣму ϵ флф мтрΣут ϵ рпр тслΣпф ϵ тнн тнсΣму ϵ 

 

LOTISSEMENT DE SANTE DEPENSES RECETTES REPORT 2019 RESULTAT 2020 

Fonctionnement нур нллΣрм ϵ осл нллΣрм ϵ -фн номΣун ϵ -мт номΣун ϵ 

Investissement нур нллΣрм ϵ нур нллΣрм ϵ -нур нллΣрм ϵ -нур нллΣрм ϵ 

 

RESIDENCE DE LA GARE DEPENSES RECETTES REPORT 2019 RESULTAT 2020 

Fonctionnement мр птпΣпр ϵ лΣпо ϵ -о уутΣсп ϵ -мф осмΣсс ϵ 

Investissement лΣлл ϵ лΣлл ϵ лΣлл ϵ лΣлл ϵ 

 

RESIDENCE LE CLOS NEUF DEPENSES RECETTES REPORT 2019 RESULTAT 2020 

Fonctionnement смл ллпΣрп ϵ смр тсоΣлп ϵ мс тфлΣсо ϵ нн рпфΣмо ϵ 

Investissement рлр нснΣол ϵ рмф мпфΣфп ϵ -рмф мпфΣфп ϵ -рлр нснΣол ϵ 

 
 

4. Affectation des résultats 2020 

 
Monsieur le Maire rappelle que le compte administratif 2020 fait apparaître :  
     - ¦ƴ ŜȄŎŞŘŜƴǘ ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ŘŜ рмл фууΣут ϵ 
     - ¦ƴ ŜȄŎŞŘŜƴǘ ǊŜǇƻǊǘŞ ŘŜ нум нпнΣлс ϵ 

{ƻƛǘ ǳƴ ŜȄŎŞŘŜƴǘ ŘŜ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ ŎǳƳǳƭŞ ŘŜ тфн нолΣфо ϵ. 

Il propose d'affecter l'excédent de fonctionnement 2020 du budget Commune comme suit : 
     - Excédent de fonctionnement reporté (art. 002 de la section de fonctionnement) Υ нфн нолΣфо ϵ 
     - Excédent de fonctionnement capitalisé (art. 1068 de la section d'investissement) Υ рлл лллΣлл ϵ 

Le Conseil Municipal approuve. 
 

5. Clôture budget annexe Résidence de la Gare 

 
Par délibération n°2016_04_03 en date du 12 avril 2016, le Conseil Municipal approuvait la création du budget annexe 
dénommé "Lotissement Résidence de la Gare".  

[Ŝǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ Ŝǘ ƭŜǎ ǾŜƴǘŜǎ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ƭƻǘǎ Şǘŀƴǘ ǘŜǊƳƛƴŞǎΣ aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜ ǇǊƻǇƻǎŜ ŘŜ ŎƭƾǘǳǊŜǊ ŎŜ 
budget annexe. 

Le Conseil Municipal approuve. 
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6. ±ƻǘŜ ŘŜǎ ǘŀǳȄ ŘΩƛƳǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜǎ ǘŀȄŜǎ ŘƛǊŜŎǘŜǎ ƭƻŎŀƭŜǎ нлнм 

 
Monsieur le Maire rapporte que la réforme de la taxe d'habitation apporte des conséquences en matière de détermination 
du taux du foncier sur les propriétés bâties applicable en 2021, et informe que la part départementale de cette taxe revient 
désormais en compensation aux communes. 

Le taux de la taxe foncière sur les propriétés 2021 de la commune devra désormais être égal à la somme du taux communal 
et du taux départemental qui, pour le Conseil Départemental du Morbihan s'établissait en 2020 à 15,26 %. 

{ǳǊ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜ aƻƴǎƛŜǳǊ ƭŜ aŀƛǊŜΣ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ ŦƛȄŜ ƭŜǎ ǘŀǳȄ ŘΩƛƳǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜǎ ǘŀȄŜǎ ŘƛǊŜŎǘŜǎ ƭƻŎŀƭŜǎ Ł ǇŜǊŎŜǾƻƛǊ en 
2021 comme suit : 
 
 . Taxe foncière bâti  34,41 % (19,15 % part communale + 15,26 % part départementale) 
 . Taxe foncière non bâti  54,10 % 
 

7. Vote des budgets 2021 

 
Cédric JOSSO, adjoint aux finances, présente au Conseil Municipal le budget primitif 2021 : 
 
Budget principal  

 Dépenses Recettes 

Section de Fonctionnement 1 усо офнΣфо ϵ 1 усо офнΣфо ϵ 

Section d'Investissement 2 стп рллΣлл ϵ 2 стп рллΣлл ϵ 

 
Budget annexe « Lotissement de Santé »  
 

 Dépenses Recettes 

Section de Fonctionnement олн потΣоо ϵ олн потΣоо ϵ 

Section d'Investissement рмн сотΣуп ϵ рмн сотΣуп ϵ 

 
Budget annexe lotissement « Résidence le Clos Neuf »  
 

 Dépenses Recettes 

Section de Fonctionnement ртр нтнΣол ϵ ртр нтнΣол ϵ 

Section d'Investissement уфл пурΣпт ϵ уфл пурΣпт ϵ 

 
[Ŝ /ƻƴǎŜƛƭ aǳƴƛŎƛǇŀƭ ŀŘƻǇǘŜ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ōǳŘƎŜǘǎ ǇǊŞǎŜƴǘŞǎΦ  

 
 

8. Subventions 2021 

 
/ŞŘǊƛŎ Wh{{hΣ ŀŘƧƻƛƴǘ ŀǳȄ ŦƛƴŀƴŎŜǎΣ ŞǾƻǉǳŜ ƭŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ŦƛƴŀƴŎŜǎ ǉǳƛ ǎΩŜǎǘ ǇƻǎƛǘƛƻƴƴŞŜ ǎǳǊ ƭŜ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŀƭƭƻǳŞ ŀǳȄ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴs. 
Il rappelle que les subventions ƴŜ ǎŜǊƻƴǘ ǾŜǊǎŞŜǎ ǉǳŜ ǎǳǊ ǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŘƻǎǎƛŜǊ ŘŜ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ŎƻƳǇƭŜǘΦ  
Au vu de la crise sanitaire, la commission finances a décidé de soutenir les associations et de reconduire les montants., mais 
ƴΩŜȄŎƭǳǘ Ǉŀǎ ŘŜ ǊŜǾƻƛǊ ƭŜǎ ŎƻƴŘƛǘƛƻƴǎ ŘΩŀǘǘǊƛōǳǘƛƻƴ ƭΩŀƴƴŞŜ ǇǊƻŎƘŀƛƴŜΦ 
Lƭ ǎŀƭǳŜ ǇŀǊ ŀƛƭƭŜǳǊǎΣ ƭŜ ƎŜǎǘŜ ŘŜ ŘŜǳȄ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ όwŜƎǳƛΩ.ŀŘ Ŝǘ ƭΩŀƳƛŎŀƭŜ ŘŜǎ ǎŀǇŜǳǊǎ-pompiers) qui ont volontairement 
renoncé à leur subvention. 
 
[Ŝ /ƻƴǎŜƛƭ ǾŀƭƛŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ Ƴƻƴǘŀƴǘǎ Ǉour un total de 11 смл ϵΦ 
 

9. Pontivy Communauté Prise de compétences mobilité 

 

tƻƴǘƛǾȅ /ƻƳƳǳƴŀǳǘŞ Ŝǎǘ ŎƻƳǇŞǘŜƴǘŜ Ŝƴ ƳŀǘƛŝǊŜ ŘΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǘǊŀƴǎǇƻǊǘǎ Ŝƴ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘΩŀǳǘƻǊƛǘŞ ƻǊƎŀƴƛǎŀǘǊƛŎŜ ŘŜ нnd rang 
ǇŀǊ ŘŞƭŞƎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ wŞƎƛƻƴ .ǊŜǘŀƎƴŜ ŘŜǇǳƛǎ нлмтΦ [ΩŜȄŜǊŎƛŎŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜ ǎŜ ǘǊŀŘǳƛǘ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ǇŀǊ ƭŀ ƎŜǎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ 
ǘǊŀƴǎǇƻǊǘ ǊŞƎǳƭƛŜǊ ǳǊōŀƛƴ όtƻƴŘƛ.¦{ Ŝǘ ahh±Lύ Ŝǘ ǇŀǊ ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǆǳǾǊŜ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ ǉǳƛ ǇŜǊƳŜǘǘŜƴǘ ŘΩŀƎƛǊ Ŝƴ ƳŀǘƛŝǊŜ ŘŜ 
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mobilité (Ehop Solidaires, aires de covoiturage, abribus, actions de sensibilisation). Depuis 2020, la gestion de ces transports 
ǎŎƻƭŀƛǊŜǎ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŞƭŝǾŜǎ ŘŜǎ ŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘǎ ǎŜŎƻƴŘŀƛǊŜǎ ǊŜƭŝǾŜ ŘŜ ƭΩŀǳǘƻǊƛǘŞ ǊŞƎƛƻƴŀƭŜΦ 

[ŀ [ƻƛ ŘΩhǊƛŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜǎ aƻōƛƭƛǘŞǎ όŘƛǘŜ [haύ ǾƻǘŞŜ ƭŜ нп ŘŞŎŜƳōǊŜ нлмф ŀ ǇƻǳǊ ƻōƧŜŎǘƛŦ ŘŜ ǎǳǇǇǊƛƳŜǊ ƭes zones blanches de 
ƭŀ ƳƻōƛƭƛǘŞ Ŝƴ ǎΩŀǎǎǳǊŀƴǘ ǉǳŜ млл҈ Řǳ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜ ŘƛǎǇƻǎŜ ŘΩǳƴŜ !ǳǘƻǊƛǘŞ hǊƎŀƴƛǎŀǘǊƛŎŜ ŘŜ ƭŀ 
Mobilité. 

Les communautés de communes sont donc amenées à délibérer pour prendre la 
ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜ ζaƻōƛƭƛǘŞη Ŝǘ ǎŜ ǇƻǎƛǘƛƻƴƴŜǊ ŘΩƛŎƛ ƭŜ ом ƳŀǊǎ нл21, date butoir fixée dans la loi. 

9ƴ Ŏŀǎ ŘΩŀŎŎƻǊŘΣ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ŜȄŜǊŎŜǊŀ ŎŜǘǘŜ ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜ ŘŜ ǇƭŜƛƴ ŘǊƻƛǘ Ł ŎƻƳǇǘŜǊ Řǳ мer 
juillet 2021.  

Le contenu de la compétence permet de :  

- tǊƻǇƻǎŜǊ ŘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ƻŦŦǊŜǎ ŘŜ ƳƻōƛƭƛǘŞ ǎǳǊ ƭŜ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜΦ [ŀ ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜ ŘΩ!ha ǇŜǊƳŜǘǘǊŀ ŀƛƴǎƛ ŘΩƛƴǘŜǊǾŜƴƛǊ Řŀƴǎ 
6 domaines principaux : transports réguliers, à la demande, scolaires, mobilités actives, partagées, ainsi que la mobilité 
ǎƻƭƛŘŀƛǊŜΦ [ŀ ƳƻōƛƭƛǘŞ ǎƻƭƛŘŀƛǊŜ ŘƛǎǇƻǎŜ ŘΩǳƴ ǘǊŀƛǘŜƳŜƴǘ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊ Řŀƴǎ ƭŀ ƭƻƛΦ Lƭ ǎŜǊŀ Ŝƴ ŜŦfet possible de mettre en place 
des aides financières individuelles, des conseils, accompagnements individualisés, services spécifiques ; 

- Etablir des plans de mobilité qui remplaceront les actuels plans de déplacement urbain (PDU). Ces plans de mobilité 
prŜƴŘǊƻƴǘ Ŝƴ ŎƻƳǇǘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ƳƻōƛƭƛǘŞǎ όƳƻōƛƭƛǘŞǎ ŀŎǘƛǾŜǎΣ ǇŀǊǘŀƎŞŜǎΣ ΦΦΦύΣ ƭŀ ƳƻōƛƭƛǘŞ ǎƻƭƛŘŀƛǊŜ όŜƴ ŦŀǾŜǳǊ 
ŘŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ Ŝƴ ǎƛǘǳŀǘƛƻƴ ŘΩƘŀƴŘƛŎŀǇΣ Ŝƴ ƛƴǎŜǊǘƛƻƴΣΦΦύ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭŜǎ ŜƴƧŜǳȄ ŘŜ ƭƻƎƛǎǘƛǉǳŜΦ [Ŝǎ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŞǎ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴŜǎ 
auront la posǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ƳŜǘǘǊŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ŘŜǎ Ǉƭŀƴǎ ŘŜ ƳƻōƛƭƛǘŞ ǎƛƳǇƭƛŦƛŞǎΣ ǉǳƛ ƴŜ ǎƻƴǘ Ǉŀǎ ǎƻǳƳƛǎ ŀǳȄ ǇǊƻŎŞŘǳǊŜǎ ŘΩŜƴǉǳşǘŜ 
ǇǳōƭƛǉǳŜΣ ŘΩŞǾŀƭǳŀǘƛƻƴ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘŀƭŜ Ŝǘ ŘŜ ŎƻƳǇǘŀōƛƭƛǘŞ ŀǾŜŎ ƭŜǎ ŘƻŎǳƳŜƴǘǎ ŘŜ ǇƭŀƴƛŦƛŎŀǘƛƻƴ όt[¦LΣ ΦΦύ ; 

- Accentuer la coordination entre les acteurs. Le rôle de la Région comme chef de file de la mobilité est renforcé pour 
ŎƻƻǊŘƻƴƴŜǊ ƭŜǎ ǇƻƭƛǘƛǉǳŜǎ ŘŜ ƳƻōƛƭƛǘŞ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ !haΦ ¦ƴ ŎƻƴǘǊŀǘ ƻǇŞǊŀǘƛƻƴƴŜƭ ŘŜ ƳƻōƛƭƛǘŞΣ ƭƛŀƴǘ ƭŜǎ !ha Ŝǘ ƭŀ 
Région, permettra ŘΩŀǎǎǳǊŜǊ ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ ŘŜ ŎƘŀǉǳŜ ōŀǎǎƛƴ ŘŜ ƳƻōƛƭƛǘŞΣ Ŝƴ ŀǎǎƻŎƛŀƴǘ Ŝƴ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŜǊ ƭŜǎ ƎŜǎǘƛƻƴƴŀƛǊŜǎ 
ŘΩƛƴŦǊŀǎǘǊǳŎǘǳǊŜǎ ǘŜƭƭŜǎ ƭŜǎ ƎŀǊŜǎ ƻǳ ƭŜǎ ǇƾƭŜǎ ŘΩŞŎƘŀƴƎŜǎ ƳǳƭǘƛƳƻŘŀǳȄΦ ¦ƴ ŎƻƳƛǘŞ ŘŜǎ ǇŀǊǘŜƴŀƛǊŜǎ ǎŜǊŀ ŎǊŞŞ ǇŀǊ ŎƘŀǉǳŜ 
autorité organisatrice pour faire travailƭŜǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ŀŎǘŜǳǊǎ ŎƻƴŎŜǊƴŞǎ ǇŀǊ ƭŀ ƳƻōƛƭƛǘŞΦ Lƭ ŘŜǾǊŀ şǘǊŜ ŎƻƴǎǳƭǘŞ ŀǾŀƴǘ 
ǘƻǳǘŜ ŞǾƻƭǳǘƛƻƴ ǎǳōǎǘŀƴǘƛŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩƻŦŦǊŜ ŘŜ ƳƻōƛƭƛǘŞΣ ŘŜ ƭŀ ǇƻƭƛǘƛǉǳŜ ǘŀǊƛŦŀƛǊŜΣ ǎǳǊ ƭŀ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ Ŝǘ ŘŜ ƭΩƛƴŦƻǊƳŀǘion. 

Par délibération du 16 février 2021, le conseil communautaire a décidé de se doter de la compétence mobilité et par là même 
de devenir autorité organisatrice de la mobilité sur son ressort territorial. 

Le Conseil Municipal se prononce favorablement (17 voix Pour et 1 abstention) sur le transfert de compétence mobilité mais 
ŞƳŜǘ ŘŜǎ ǊŞǎŜǊǾŜǎ ǉǳŀƴǘ Ł ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ Řǳ ǘǊŀƴǎǇƻǊǘ ǎŎƻƭŀƛǊŜΦ 
 

10 Pontivy Communauté Actualisation et modification des statuts 

 
Par délibération n°06-CC160221, le conseil communautaire a décidé de prendre la compétence mobilité et de modifier l'article 
8.1 des statuts de l'établissement public de coopération intercommunale comme suit : 
 

8.1 AMENAGEMENT DE L'ESPACE POUR LA CONDUITE D'ACTIONS D'INTERET COMMUNAUTAIRE 
- Autorité organisatrice de la mobilité sur son ressort territorial 

Par délibération n°07-CC160221, le conseil communautaire a décidé d'actualiser les statuts de la communauté de communes 
et d'intégrer les dernières décisions du conseil communautaire relatives à la compétence mobilité, à la santé publique et aux 
Energies renouvelables EnR. 

Le Conseil Municipal valide les modifications statutaires et approuve les statuts de la communauté de communes. 
 

11 Pontivy 9ƭŀōƻǊŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǇŀŎǘŜ ŘŜ ƎƻǳǾŜǊƴŀƴŎŜ 

 
La loi Engagement et Proximité du 27 décembre 2019 introduit la possibilité d'élaborer un pacte de gouvernance entre les 
communes et l'établissement public de coopération intercommunale à fiscalité propre.  
Le Conseil Communautaire doit se prononcer sur l'intérêt d'élaborer, et le cas échéant d'adopter, un pacte de gouvernance 
après le renouvellement général des conseils municipaux. 
 

Cette loi renforce l'intégration des communes dans le processus intercommunal en prévoyant notamment des espaces de 
dialogue et des outils au service d'une gouvernance plus ouverte et impliquant davantage les maires et élus communautaires 
au sein des intercommunalités. 

Le Conseil Municipal se prononce favorablement sur l'élaboration d'un pacte de gouvernance au sein de Pontivy Communauté. 
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12. Pontivy Communauté Avenant à la convention de service commun assistance technique et administrative 
 

Un service commun d'assistance technique et administrative aux communes pour la gestion de leur voirie et leurs programmes 
de travaux a été créé par délibération du conseil communautaire du 9 décembre 2014. Les missions de ce service concernent 
l'assistance des communes dans le domaine de la gestion de la voirie et de l'aménagement urbain. 

La convention de service commun arrivant à échéance le 15 mars 2021, il convient de la renouveler.  

Néanmoins, compte tenu des ressources affectées et des programmes prévisionnels de travaux des services communautaires, 
il apparaît nécessaire de revoir son contenu pour mieux calibrer les missions. 

Dans l'attente de les revoir au cours de l'année 2021, il est proposé de poursuivre cette opération de mutualisation par la voie 
d'un avenant.  

Le Conseil Municipal accepte la passation de cet avenant. 

 

13. Travaux voiries et réseaux 

 

Á Travaux 

Thierry LE STRAT, adjoint aux travaux, présente les résultats des diverses consultations relatives aux travaux à venir : 

  

Point à temps 

 

Curage de fossés 

Agrandissement 

zones de jeux 

(terrain de foot) 

EIFFAGE 17 нрл ϵ I¢   

COLAS 21 тлл ϵ I¢   

KALON TP 17 ллл ϵ I¢   

SARL COUESPEL  9 ррл ϵ I¢ 29 тос ϵ I¢ 

PICAUT TP  16 лпл ϵ I¢ 9 ффт ϵ I¢ 

 

Les propositions suivantes sont retenues par le Conseil Municipal :  

- Point à temps : Kalon TP pour un montant de 17 ллл ϵ I¢ 

- Curage de fossés : Sarl Couespel pour un montant de 9 ррл ϵ I¢ 

- Agrandissement des zones de jeux : Picaut TP pour un montant de 9 ффт ϵ I¢. 

 

Á !ƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴ ƎƛǊŀǘƻƛǊŜ ς rue du Passoué / rue J-P CallocΩh 

5ŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ Řǳ ƎƛǊŀǘƻƛǊŜ Ŝǘ ǎǳƛǘŜ ŀǳȄ ŞƭŞƳŜƴǘǎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜǎ Ł ƭΩŀǇǇŜƭ ŘΩƻŦŦǊŜǎΣ ƛƭ Ŝǎǘ ŘŞŎƛŘŞ ŘŜ 

ŎƻƴŦƛŜǊ ƭŀ Ƴƛǎǎƛƻƴ ŘŜ ƳŀƛǘǊƛǎŜ ŘΩǆǳǾǊŜ ±w5 ŀǳ ŎŀōƛƴŜǘ bL/h[!{ !ǎǎƻŎƛŞǎ ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ н улл ϵ I¢. 

[Ŝǎ Ƴƛǎǎƛƻƴǎ ŎƻƳǇǊŜƴƴŜƴǘ ƭŜ ŘƻǎǎƛŜǊ ŘŜ Ŏƻƴǎǳƭǘŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜǎ Ŝǘ ƭΩŀǎǎƛǎǘŀƴŎe à la passation des contrats de travaux. 

 

14. Devis divers investissements 

 
Á Acquisition matériel service technique 

[ŀ ŎƻƳƳƛǎǎƛƻƴ ǘǊŀǾŀǳȄ ǇǊƻǇƻǎŜ ŘŜ ǊŜǘŜƴƛǊ ƭŜ ŘŜǾƛǎ ŘŜ .9{b!w5 aƻǘƻŎǳƭǘǳǊŜ ǇƻǳǊ ƭΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘΩǳƴ 
ǘǊŀŎǘŜǳǊ LǎŜƪƛ Ŝǘ ŘΩǳƴŜ ǘƻƴŘŜǳǎŜ mulching pour un montant total de 28 нтр ϵ I¢ όǊŜǇǊƛǎŜ ŘŜ ƭΩŀƴŎƛŜƴ 
matériel de 1 рлл ϵ ƛƴŎƭǳǎŜύΦ  
 
Á Acquisition matériel sportif 

[Ŝǎ ŘŜǾƛǎ ŘŜ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ {5¦ ǊŜƭŀǘƛŦ Ł ƭΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŦƛƭŜǘ ŘŜ ǎŞǇŀǊŀǘƛƻƴ Ŏƻǳƭƛǎǎŀƴǘ ŀ ŞǘŞ ǊŜǾǳ Ŝǘ ǎΩŞƭŝǾŜ 
désormais à 6 1фмΣоо ϵ I¢Φ 
 
[ΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ǇŀǊŜ ōŀƭƭƻƴǎ ǎǳǇǇƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜ ǇƻǳǊ ƭŜ ǘŜǊǊŀƛƴ ŘŜǎ ǎǇƻǊǘǎ ŀ ŞǘŞ ǾŀƭƛŘŞ ŀǳǇǊŝǎ ŘŜ {ǇƻǊǘ bŀǘǳǊŜ ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ 
ŘŜ р осрΣст ϵ I¢Φ 
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15. Demandes de subventions : projets communaux 

 
La commune peut prétendre à des aides du Département au titre du PST (Programme de Solidarité Territoriale). 
Il est proposé de déposer des demandes pour les projets suivants : 

- Programme voirie 2021 
- Curage de fossés 
- /ƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƎǊƻǳǇŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ ǇǳōƭƛŎ. 

 
Le Conseil Municipal autorise Monsieur le Maire à constituer les dossiers de demandes de subventions correspondants pour 
ces projets. 
 

 

16. Transactions immobilières 

 

¶ Transactions de terrains ς Résidence le Clos Neuf 
Monsieur le Maire présente les demandes ŘΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴǎ ŘŜǎ ǘŜǊǊŀƛƴǎ ǎǳƛǾŀƴǘǎ ŀǳ ƭƻǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ζ Résidence le Clos Neuf » 

o M. Maxime LE LAUSQUE et Mme Pauline LE BRETON ς [ƻǘ ƴϲ но ŘΩǳƴŜ ŎƻƴǘŜƴŀƴŎŜ ŘŜ трр Ƴ² 
o M. Florian JOUNOT ς [ƻǘ ƴϲоп ŘΩǳƴŜ ŎƻƴǘŜƴŀƴŎŜ ŘŜ ссм Ƴ² 
o Mme Catherine LE LAYO ς [ƻǘ ƴϲт ŘΩǳƴŜ ŎƻƴǘŜƴŀƴŎŜ ŘŜ рму Ƴ². 

 

Le Conseil Municipal approuve. 
 

¶ Bâtiment ex-boulangerie rue des Korrigans 
Lors de la séance du 23 février 2021, le Conseil Municipal avait donné son accord pour poursuivre 
les ƴŞƎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ ŀǳ ǇǊƛȄ ŘΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ур ллл ϵΦ  
Cette proposition a été acceptée.  
Monsieur le Maire propose de se positionner sur cette acquisition. 
[ΩƻōƧŜŎǘƛŦ Şǘŀƴǘ ŘŜ ǇǊŞǎŜǊǾŜǊ ǳƴŜ ǾƛǘǊƛƴŜ ŎƻƳƳŜǊŎƛŀƭŜ ŀǳ ǎŜƛƴ Řǳ ŎŜƴǘǊŜ-bourg, le Conseil Municipal, 
par мн ǾƻƛȄ ǇƻǳǊ Ŝǘ с ŀōǎǘŜƴǘƛƻƴǎΣ ŘŞŎƛŘŜ ŘΩŀŎǉǳŞǊƛǊ ŎŜ ōŃǘƛƳŜƴǘ ŀǳ ǇǊƛȄ ŘŜ ур ллл ϵΦ 

 

17. Appel à projet numérique école 
 

5ŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ Řǳ Ǉƭŀƴ ŘŜ ǊŜƭŀƴŎŜ ǇƻǊǘŞ ǇŀǊ ƭŜ ƎƻǳǾŜǊƴŜƳŜƴǘΣ aΦ /ŞŘǊƛŎ Wh{{hΣ ŀŘƧƻƛƴǘΣ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ƭŜǎ ƳƻŘŀƭƛǘŞǎ ŘŜ ƭΩŀǇǇŜƭ Ł 
projets pour un socle numérique. Il vise à : 

- {ƻǳǘŜƴƛǊ ƭŀ ƎŞƴŞǊŀƭƛǎŀǘƛƻƴ Řǳ ƴǳƳŞǊƛǉǳŜ ŞŘǳŎŀǘƛŦ ǇƻǳǊ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ŞŎƻƭŜǎ ŞƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜǎ Ŝǘ ǇǊƛƳŀƛǊŜǎ όŎȅŎƭŜǎ н ϧ оύ 
ǉǳƛ ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ŀǘǘŜƛƴǘ ƭŜ ǎƻŎƭŜ ƴǳƳŞǊƛǉǳŜ ŘŜ ōŀǎŜ ; 

- Réduire les inégalités scolaires et à lutter contre la fracture numérique.  

[ϥŀƛŘŜ ŘŜ ƭΩ;ǘŀǘ Ŝǎǘ ŎƻƳǇǊƛǎŜ ŜƴǘǊŜ 50 % et 70 % selon la nature de la dépense et le montant engagé par la collectivité. 
Une demande sera déposée pour les deux écoles. 

18. Espaces verts 
 

5ŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘŜ ƭΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ et de la modification du fleurissement de la Commune, un devis 
ŘΩǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ о смнΦфо ϵ I¢ ŀ ŞǘŞ ǊŜǘŜƴǳ ǇƻǳǊ ƭŜǎ tŞǇƛƴƛŝǊŜǎ ŘŜ YŜǊƘŜƭƭƻΦ  
 

 

19. OGEC ς Ecole Privée 

[ΩhD9/ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ Řǳ {ŀŎǊŞ-/ƻŜǳǊ ǎƻƭƭƛŎƛǘŜ ƭΩƻŎǘǊƻƛ ŘΩǳƴŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ŜȄŎŜǇǘƛƻƴƴŜƭƭŜ ǇƻǳǊ ŦƛƴŀƴŎŜǊ ƭΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ƳŀǘŞǊƛŜƭ 
informatique et numérique. La commission finances propose de leur verser la somme de 1 ллл ϵΦ [Ŝ /ƻƴǎŜƛƭ ǾŀƭƛŘŜΦ 

20. Points de collecte ς ordures ménagères 

Depuis plusieurs semaines, il est remonté que plusieurs administrés se plaignent des poubelles 
débordantes Rue du Clos Christophe. Plusieurs membres du Conseil interviennent pour préciser que 
ŎŜǎ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞǎ ŀǇǇŀǊŀƛǎǎŜƴǘ ŀǳǎǎƛ ǎǳǊ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǎŜŎǘŜǳǊǎ ŘŜ ƭŀ /ƻƳƳǳƴŜΦ 

Il est proposé ŘΩŞǘŀōƭƛǊ ǳƴ Şǘŀǘ ŘŜǎ ƭƛŜux des points de collecte et réfléchir à des solutions pour 
remédier à ces désagréments récurrents en travaillant avec les services de Pontivy Communauté. 
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Informations Générales 
 
LE TRACTEUR FLAMBANT NEUF 

Thierry Le Strat adjoint en charge des travaux et de la voirie a contacté trois entreprises pour remplacer le vieil Iseki de 19 CV 
ǉǳƛ ŀ ǎŜǊǾƛ ол ŀƴǎ Ł ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ŘŜ мр ƘŜŎǘŀǊŜǎ ŘΩŜǎǇŀŎŜǎ ǾŜǊǘǎΦ  
/ΩŜǎǘ ƭŀ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜ .ŜǎƴŀǊŘ ƳƻǘƻŎǳƭǘǳǊŜ Ł Loudéac qui a été retenue par la commission pour un montant de 23 флл ϵ I¢ 
ŎƻƳǇǊŜƴŀƴǘ ƭŀ ǊŜǇǊƛǎŜ ŘŜ мрлл ϵ I¢ ŘŜ ƭΩŀƴŎƛŜƴ ƳƻŘŝƭŜΦ  
Yohan Guillory a apporté le nouvel Iseki bleu de 37 cv et a rappelé son 
fonctionnement aux quatre agents techniques qui avaient déjà pu le tester 
en mars.  
Pour tous ceux que la mécanique intéresse, le tracteur ISEKI TH 5370 
dispose de : 
- quatre roues motrices 
- une transmission hydrostatique 
- une capacité de relevage de 1 200 kg 
- une attache remorque pour fixer les accessoires complémentaires. 
L'achat de ce tracteur donnera la possibilité de le doter plus tard de 
nouveaux équipements. 
! ǇǊŞǎŜƴǘΣ ƛƭ Ŝǎǘ ǳǘƛƭƛǎŞ Ł тл ҈ Ł ƭŀ ōŀǎŜ ŘŜ ƭƻƛǎƛǊǎ ǇƻǳǊ ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ŘŜǎ ŀƭƭŞŜǎΣ ŀŞǊŀǘŜǳǊǎΣ ŀǊōǳǎǘŜǎ Ŝǘ ǇŜƭƻǳǎŜǎ ƎǊŃŎŜ Ł ƭΩŀŎŎǊƻŎƘŜ 
ŘΩǳƴŜ ǘƻƴŘŜǳǎŜ ƳǳƭŎƘƛƴƎ LǎŜƪƛ Ł ǘǊƻƛǎ ƭŀƳŜǎ ƴŜǳǾŜs (5 урл ϵύ ŘΩǳƴŜ ƭŀǊƎŜǳǊ ŘŜ мул ŎƳΦ 
Toutes ces caractéristiques font de ce tracteur un bel outil de travail ! 
 
 
Nos agents techniques posent devant le vieil Iseki avant son départ : 
Alain Montiège, Mickaël Le Texier, Philippe Le Jallé et Jérôme Périaut, 
nouvellement arrivé, responsable du service, en lien avec les élus et la 
population. 
 

 
 
 
 
 
[ΩŀŎŎǳŜƛƭ Řǳ ƴƻǳǾŜƭ LǎŜƪƛ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ǘƻƴŘŜǳǎŜ ǘǊŀŎǘŞŜ ǇŀǊ ƭŜǎ ŀƎŜƴǘǎ 
techniques et des membres de la commission travaux et voirie. 
 
 
 
 

 
[! /¦[¢¦w9 {ΩLb±L¢9 ! thb¢L±¸ /haa¦b!¦¢É  

tƻƴǘƛǾȅ /ƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ŞƭŀōƻǊŜǊ ǳƴ ǇǊƻƧŜǘ ŎǳƭǘǳǊŜƭ Ł ƭΩŞŎƘŜƭƭŜ ŘŜ ƭϥƛƴǘŜǊŎƻƳƳǳƴŀƭƛǘŞΦ   

Afin de mener à bien ce projet, notre équipe a besoin de votre avis avant le 15 mai.  

Pour ce faire, un questionnaire est disponible en version papier dans les mairies des vingt-cinq communes de Pontivy 

Communauté. Il est également possible de répondre au questionnaire en ligne, sur le site de Pontivy Communauté, onglet 

ά!ŎǘǳŀƭƛǘŞǎέ : https://www.pontivy-communaute.bzh/actualites/culture-votre-avis-nous-interesse/ 

Les réponses récoltées nous seront très utiles, merci de votre participation. 

Plus d'infos : www.pontivy-communaute.bzh 
 
 
 
 
 

https://www.pontivy-communaute.bzh/actualites/culture-votre-avis-nous-interesse/
http://www.pontivy-communaute.bzh/
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TRANSPORT : OSONS LE TAD ! 

Etre accompagné pour son 1er voyage en TAD ! 
Le CLARPA 56, association départementale au service des retraités, propose aux 
personnes de plus de 60 ans de tester gratuitement un trajet en transport à la demande. 
Les participants se retrouveront au point de RDV, fixé chez eux ou au plus proche de leur 
domicile, pour prendre le TAD par petit groupe de 3 personnes avec un accompagnateur. 
La destination aura été choisie par le groupe.  
Cette sortie permettra ŀǳȄ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ŘŜ ŘŞŎƻǳǾǊƛǊ ǘƻǳǘ ŎŜ ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ ǎŀǾƻƛǊ ǇƻǳǊ 
ŜƳǇǊǳƴǘŜǊ ƭŜ ¢!5 Υ ŎƻƳƳŜƴǘ ǊŞǎŜǊǾŜǊΣ ǉǳŜƭǎ ǎƻƴǘ ƭŜǎ Ǉƻƛƴǘǎ ŘΩŀǊǊşǘΣ Ł ǉǳŜƭƭŜ ƘŜǳǊŜ 
ƭΩŀǘǘŜƴŘǊŜΣ ƻǴ ŀŎƘŜǘŜǊ ƭŜ ǘƛŎƪŜǘΣ Χ ! ƭΩƛǎǎǳŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜΣ ƭŜǎ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀƴǘǎ ŀǳǊƻƴǘ 
toutes les cartes en main.  
/Ŝ ǎŜǊŀ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘŜ ǇŀǎǎŜǊ ǳƴ ƳƻƳŜƴǘ ŀƎǊŞŀōƭŜ Ŝǘ ŎƻƴǾƛǾƛŀƭ, dans le respect 
ŘŜǎ ŎƻƴǎƛƎƴŜǎ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜǎ Ŝǘ ŀǾŜŎ ƭΩŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƎŜǎǘŜǎ ōŀǊǊƛŝǊŜǎΦ 
Ce programme est financé par la /ƻƴŦŞǊŜƴŎŜ ŘŜǎ CƛƴŀƴŎŜǳǊǎ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ tŜǊǘŜ ŘΩ!ǳǘƻƴƻƳƛŜ 
du Morbihan. Il est organisé en partenariat avec Pontivy Communauté. 
 

APPRIVOISEZ LA TABLETTE, CHEZ VOUS ! 

Les retraités ont souvent des enfants, petits-enfants ou des amis loin de chez eux. Ils aimeraient communiquer davantage avec 
eux, encore plus dans le contexte actuel. 
[Ŝ /[!wt! рс ƳŜǘ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ǳƴŜ ŀŎǘƛƻƴ ƛƴǘƛǘǳƭŞŜ ά!ǇǇǊƛǾƻƛǎŜȊ ƭŀ ǘŀōƭŜǘǘŜέΣ ǇƻǳǊ ƛƴƛǘƛŜǊ ƭŜǎ ǊŜǘǊŀƛǘŞǎ ŘŜ wŀŘŜƴŀŎΣ wŞƎǳƛƴȅ Ŝǘ 
Pleugriffet, chez eux, gratuitement. 
Pendant 2 mois, les retraités volontaires recevront la vƛǎƛǘŜ ŘΩǳƴ ōŞƴŞǾƻƭŜΣ ŀǳǎǎƛ ŦǊŞǉǳŜƳƳŜƴǘ ǉǳŜ ƴŜŎŜǎǎŀƛǊŜΦ Lƭ ƭŜǳǊ ŜȄǇƭƛǉǳŜǊŀ 
comment envoyer un mail, recevoir des photos et communiquer par vidéo avec ses proches mais également découvrir les 
ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞǎ Řǳ ƳƻƴŘŜ ƴǳƳŞǊƛǉǳŜ Η [Ŝ ōŞƴŞǾƻƭŜ ǎΩŀŘŀǇǘŜǊŀ ŀǳ ǊȅǘƘƳŜ et aux besoins de la personne. Au bout de 2 mois celle-
ci aura apprivoisé son smartphone, sa tablette ou son ordinateur. 
¦ƴŜ ǘŀōƭŜǘǘŜ Ŝǘ ƭŀ ŎƻƴƴŜȄƛƻƴ ƛƴǘŜǊƴŜǘ ǎƻƴǘ ŦƻǳǊƴƛŜǎΣ ǎƛ ƭŜǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ ƴΩŜƴ ƻƴǘ ǇŀǎΦ 
Les visites à domicile se dérouleront dans le respect des consignes sanitaires et avec 
ƭΩŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƎŜǎǘŜǎ ōŀǊǊƛŝǊŜǎΣ Řŝǎ Ƴƛ-mai 2021. 
Nos maîtres-mots : communiquer, plaisir et découverte. 
Ce programme est financé par les fonds européens FEDER, le Pays de Pontivy. Il est organisé 
en partenariat avec les mairies de Réguiny, Pleugriffet et Radenac. 
 
 
!ǾŜŎ ƭŜ ǇǊƻƎǊŀƳƳŜ ά!ǇǇǊƛǾƻƛǎŜȊ ƭŀ ǘŀōƭŜǘǘŜΣ ƭŜ /ƭŀǊǇŀрс ǇŜǊƳŜǘ ŀǳȄ ǊŜǘǊŀƛǘŞǎ ŘΩŀǇǇǊƛǾƻƛǎŜǊ ƭŜ ƴǳƳŞǊƛǉǳŜΦ 

Vous souhaitez être bénévole : 

- Vous avez un peu de temps (peut convenir à une personne en activité professionnelle et qui a quelques heures à donner) 

- ±ƻǳǎ şǘŜǎ Ł ƭΩŀƛǎŜ ŀǾŜŎ ǳƴŜ ǘŀōƭŜǘǘŜ Ŝǘκƻǳ ƻǊŘƛƴŀǘŜǳǊ Ŝǘ ǳƴ ǎƳŀǊǘǇƘƻƴŜ 

- Vous avez envie de transmettre 

- Vous aimez le contact avec les retraités 

- Vous habitez Radenac, Réguiny et Pleugriffet ou les environs proches 

- Vous vous engagez Ŝƴ ŦƻƴŎǘƛƻƴ ŘŜ Ǿƻǎ ŘƛǎǇƻƴƛōƛƭƛǘŞǎΣ ŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ ƧǳǎǉǳΩŜƴ ƻŎǘƻōǊŜ нлннΦ 

Formation début mai et réunions régulières 

Vous souhaitez bénéficier du programme :  

- Vous devez avoir plus de 60 ans 

- /ΩŜǎǘ ƎǊŀǘǳƛǘΦ 

Inscription et renseignements : Carole DANIEL, chargée de prévention au CLARPA 56 : 02.97.54.12.64 ς 
caroledaniel@clarpa56.fr  

 
 
 
 

mailto:caroledaniel@clarpa56.fr
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AIDE A DOMICILE EN MILIEU RURAL 

[Ω!5aw ŘŜ wŞƎǳƛƴȅ Ŝǘ ǎŀ ǊŞƎƛƻƴ ǊŜŎǊǳǘŜ ǳƴŜ ŀƛŘŜ Ł ŘƻƳƛŎƛƭŜΦ /ŀƴŘƛŘŀǘǳǊŜ Ł ŘŞǇƻǎŜǊ Ŝƴ aŀƛǊƛŜ ŘŜ wŀŘŜƴŀŎΦ 
 
TRAVAUX SALLE OMNISPORTS 

[ΩŀƴŎƛŜƴ ǎƻƭ de la salle omnisports sera retiré le mardi 25 mai. 9ƭƭŜ ǎŜǊŀ ŘƻƴŎ ƛƴŘƛǎǇƻƴƛōƭŜ ƧǳǎǉǳΩŀǳ п ƧǳƛƭƭŜǘ ƛƴŎƭǳǎΦ Si vous voulez récupérer 
des plaques de caoutchouc sous forme de puzzle (70 cm x 70 cm), elles seront en vente Ŝƴ ƭΩŞǘŀǘ par 50 (environ 25 m²) au prix de мл ϵ. 
Réservation en Mairie. 
 
OHANA SOLIDAIRE : SON HISTOIRE, SES MISSIONS 

Sabrina et Christophe Aubert habitent à Réguiny depuis 10 ans. LƴǎǘŀƭƭŞǎ ǘƻǳǘ ŘΩŀōƻǊŘ /ƛǘŞ ŘŜ [ŜǎǉǳŜƴΣ ƛƭǎ ŀŎƘŝǘŜƴǘ ǳƴŜ Ƴŀƛǎƻƴ Ǉƭǳǎ ƎǊŀƴŘŜ 
Ŝƴ нлмт ŎŀǊ ƛƭǎ ǎƻǳƘŀƛǘŜƴǘ şǘǊŜ ŦŀƳƛƭƭŜ ŘΩŀŎŎǳŜƛƭΦ [Ŝ ŘƻƳŀƛƴŜ ǎƻŎƛŀƭ ƭŜǳǊ ǘƛŜƴǘ Ł ŎǆǳǊΦ 5ΩŀƛƭƭŜǳǊǎΣ {ŀōǊƛƴŀ Ŝǎǘ ǇƻƳǇƛŜǊ Ǿƻƭƻƴtaire.  
Sabrina, Christophe et quatre amis décident de ŎǊŞŜǊ ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ hƘŀƴŀ όζ famille » en Hawaïen) pour aider les gens en difficulté dans le 
ǎŜŎǘŜǳǊ ŘŜ wŞƎǳƛƴȅκwŀŘŜƴŀŎκtƭŜǳƎǊƛŦŦŜǘΦ  Lƭǎ ǇǊŜƴƴŜƴǘ ŀƛƴǎƛ ƭŜ ǊŜƭŀƛǎ ŘŜ ƭŜǳǊ ǾƻƛǎƛƴŜ aŀŘŀƳŜ tŀƴǘƻǳȄ ǉǳƛ ŀǾŀƛǘ ǆǳǾǊŞ Řŀƴǎ ǳƴŜ association 
similaire « Entraide ».  
/ΩŜǎǘ Řŀƴǎ ƭŜǳǊ ƎǊŀƴŘ ƘŀƴƎŀǊ ŀǘǘŜƴŀƴǘ Ł ƭŀ Ƴŀƛǎƻƴ Ŝǘ ƛƳǇŜŎŎŀōƭŜƳŜƴǘ ǘŜƴǳ ǉǳΩƛƭǎ ǊŜœƻƛǾŜƴǘ ƭŜǎ ŦŀƳƛƭƭŜǎΦ  

Qui aidez-vous ? 
[Ŝǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜǎ Ŝƴ ŘƛŦŦƛŎǳƭǘŞ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜΦ bƻǳǎ ǘǊŀǾŀƛƭƭƻƴǎ Ŝƴ ǊŜƭŀǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭΩŀǎǎƛǎǘŀƴǘŜ ǎƻŎƛŀƭŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǎŜŎǘŜǳǊΦ 9ƭƭŜ ƴƻǳǎ ǎƛgnale les personnes 
Ł ǎƻǳǘŜƴƛǊΦ {ƛ ŘŜǎ ƎŜƴǎ ǾƛŜƴƴŜƴǘ ŘΩŀōƻǊŘ ŦǊŀǇǇŜǊ Ł ƴƻǘǊŜ ǇƻǊǘŜΣ ƴƻǳǎ ƭŜǎ ƛƴŎƛǘƻƴǎ Ł ǊŜƴŎƻƴǘǊŜǊ ƭΩŀǎǎƛǎǘŀƴǘŜ ǎƻŎƛŀƭŜΦ bƻǳǎ ǎƻƳmes aussi en 
relation avec les mairies et les CCAS.  

Comment avez-vous lancé votre association ? 
Nous avons fait les démarches légales, monté les statuts, reçu une habilitation sanitaire pour que notre action soit dans les règles et 
transparente. Un après-midi, nous avons écrit 56 courriers pour obtenir des partenariats, des dons alimentaires mais aussi culturels 
(sorties). Enfin, pour nous faire connaître, nous avons contacté la presse.  

vǳŜƭǎ ǎƻƴǘ Ǿƻǎ ǇŀǊǘŜƴŀƛǊŜǎ Κ 5ΩƻǴ ǇǊƻǾƛŜƴǘ ǾƻǘǊŜ ǎǘƻŎƪ ? 
Nous avons signé des conventions avec Phenix et Comerso ǉǳƛ ǎΩŀŘǊŜǎǎŜƴǘ ŀǳȄ ƎǊŀƴŘǎ ŘƛǎǘǊƛōǳǘŜǳǊǎ ƴŀǘƛƻƴŀǳȄ Ŝǘ ŀǳȄ ƛƴŘǳǎǘǊƛŜƭǎ Ŝǘ ƭŜǳr 
évitent le gaspillage.  Phenix et Comerso récoltent les invendus pour les distribuer à des associations caritatives. Nous avons ainsi reçu des 
dons ponctuels de protections hygiéniques, de masques et bientôt, nous aurons des parkas offertes par Tanguy matériaux qui va renouveler 
ses tenues pro. 

aŀƛǎ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŀǳǎǎƛ ŘŜǎ ǎƻǳǊŎŜǎ ŘΩŀǇǇǊƻǾƛǎƛƻƴƴŜƳŜƴǘ Ǉƭǳǎ ǇǊƻŎƘŜǎ : Intermarché de Pluméliau, Super U et Leclerc de Loudéac. Le plus 

ǳǊƎŜƴǘ Ł ƭΩƘŜǳǊŜ ŀŎǘǳŜƭƭŜ Ŝǎǘ ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ŘΩǳƴ ŀǳǘǊŜ ƳŀƎŀǎƛƴ partenaire pour la récolte de DLC et pourquoi pas recevoir des surstocks 

ŘΩǳǎƛƴŜΦ 

Comment organisez-vous le jour de la distribution ? 
¢ƻǳǎ ƭŜǎ ƳŀǊŘƛǎ Ŝǘ ǾŜƴŘǊŜŘƛǎ ƳŀǘƛƴΣ ƴƻǳǎ ǇŀǊǘƻƴǎ Ł млƘол ŎƘŜǊŎƘŜǊ ƭŀ ƳŀǊŎƘŀƴŘƛǎŜΦ Lƭ ƴƻǳǎ Ŝǎǘ ŀǊǊƛǾŞ ŘΩŀǾƻƛǊ ƴƻǘǊŜ ƎǊŀƴŘŜ ǘŀōle remplie de 
ōŜŀǳȄ ƭŞƎǳƳŜǎΣ ŘΩŀǾƻƛǊ ŘŜǎ ƎǊŀƴŘǎ ǎŀŎǎ ŘŜ Ǉŀƛƴ ŦǊŀƛǎΦ 5Ŝ ǊŜǘƻǳǊ Ł wŞƎǳƛƴȅΣ ƴƻǳǎ ǇǊŞǇŀǊƻƴǎ ƭŜǎ ǇŀƴƛŜǊǎ Ŝƴ ŦƻƴŎǘƛƻƴ Řǳ ƴƻƳōǊŜ ŘΩŀŘǳƭǘŜǎΣ 
ŘΩŜƴŦŀƴǘǎΦ Lƭ ȅ ŀ ŘŜǳȄ ƎǊƻǳǇŜǎΣ ŎŜƭǳƛ Řǳ ƳŀǊŘƛΣ ŎŜƭǳƛ Řǳ ǾŜƴŘǊŜŘƛΦ vǳŀƴŘ ǘƻǳǘ Ŝǎǘ ǇǊşǘΣ ƴƻǳǎ ǇǊŞǾŜƴƻƴǎ ƭŜǎ familles par sms de venir sur un 
ŎǊŞƴŜŀǳ ŎƻƴǾŜƴǳΦ [ŀ ŎƻƴǘǊƛōǳǘƛƻƴ ŘŜǎ ōŞƴŞŦƛŎƛŀƛǊŜǎ Ŝǎǘ ŘŜ нϵ ǇŀǊ ŀŘǳƭǘŜ Ŝǘ лΣрл ϵ ǇŀǊ ŜƴŦŀƴǘΦ {ƛ ƴƻǳǎ Ǿƻȅƻƴǎ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǘrop de 
ƳŀǊŎƘŀƴŘƛǎŜǎΣ ƴƻǳǎ ŎƻƴǘŀŎǘƻƴǎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ ŎŀǊƛǘŀǘƛǾŜǎ ǇǊƻŎƘŜǎΣ ƭŀ ōŀƴǉǳŜ ŀƭƛƳŜƴǘŀire de Radenac par exemple. Rien ne doit se 
perdre. 
Quel est votre équipement actuel ? 
Notre véhicule personnel dont nous tirons les sièges pour recevoir le chargement, six 
frigos, des caisses frigorifiques, des étagères, deux grandes tables, du matériel de 
ƴŜǘǘƻȅŀƎŜ Ŝǘ ŘŜ ŘŞǎƛƴŦŜŎǘƛƻƴΧ [ŀ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ƻŎǘǊƻȅŞŜ ǇŀǊ ƭŀ ƳŀƛǊƛŜ ƴƻǳǎ ŀ ŀƛŘŞǎΦ 
Nous pensons acheter bientôt des conteneurs de transport isothermes.  

Quels sont vos besoins ou les dons qui pourraient être utiles ? 
Nous aimerions avoir plus de ǇǊƻŘǳƛǘǎ ŘΩƘȅƎƛŝƴŜΣ ŘŜǎ ŀƭƛƳŜƴǘǎ ǇƻǳǊ ŎƘƛŜƴ ƻǳ ŎƘŀǘ ǉǳƛ 
sont des compagnons de vie. Nous sommes intéressés par des vêtements, des jeux, 
en très bon état et pourquoi pas des petits et gros électroménagers en état de 
marche. Des dons financiers sont également les bienvenus.  
Contact : Ohana solidaire, 14, rue des Korrigans, Réguiny.  
Christophe Aubert tél. 06 79 80 32 74 ou 06 74 38 16 50 / mail : ohana.solidaire.reguiny@gmail.com 
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